

Bewerbung

Initiator*innen: Colin Christ

Titel: Colin Christ

Foto



Angaben

Alter: 26

Geburtsort: Bietigheim-Bissingen

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

sehr gerne bewerbe ich mich als Delegierter unseres Kreisverbandes für die Landeswahlversammlung zur Landtagswahl am 24. und 25. Mai in Heidenheim. Auch wenn ich heute Abend aufgrund meines

Engagements mit der IG Metall auf der Hannover Messe nicht persönlich bei euch sein kann, freue ich mich sehr, dass Lukas meine Kandidatur vorstellen wird.

Die erstmalige Listenaufstellung bietet uns Grünen die große Chance, unsere Vielfalt und Breite an Kompetenzen sichtbar zu machen und Baden-Württemberg ein überzeugendes, zukunftsorientiertes Angebot zu machen. Als euer Delegierter möchte ich dazu beitragen, unsere Heilbronner Kandidatinnen und Kandidaten Gudula und Erwin bestmöglich zu unterstützen und eine Liste zu wählen, die die gesamte Breite der Gesellschaft widerspiegelt.

Als dualer Student der Wirtschaftsinformatik und ausgebildeter Fachinformatiker liegen mir digitale Themen besonders am Herzen - eine realistische Perspektive junger Menschen auf die Digitalisierung ist dabei ebenso wichtig wie pragmatische, tragfähige Lösungen für eine moderne Gesellschaft. Deshalb engagiere ich mich auch aktiv in der Landesarbeitsgemeinschaft Digitales und Medien.

Gleichzeitig prägt mich meine langjährige Tätigkeit bei der Freiwilligen Feuerwehr Neckarwestheim seit meinem zwölften Lebensjahr - zuletzt als Webmaster und Getränkewart (inoffiziell auch als wichtigste Aufgabe nach dem Kommandanten bekannt). Öffentliche Sicherheit und Katastrophenschutz sind Themen, die wir als Grüne stärker besetzen und weiterentwickeln sollten.

Außerdem bringe ich als Kreisvorsitzender gemeinsam mit Kyra und als einziges Mitglied der Grünen Jugend im Kreisvorstand meine Erfahrung ein, neue Perspektiven einzunehmen und jungen Stimmen Gehör zu verschaffen. In den letzten zwei Jahren konnte ich unseren Kreisverband gemeinsam mit Lukas bereits erfolgreich auf Landesparteitagen vertreten und schätze diese Begegnungen und Diskussionen sehr - hart in der Sache, aber immer respektvoll im Umgang.

Ich freue mich sehr über euer Vertrauen und darauf, mit euch gemeinsam eine starke und vielfältige Landesliste zu gestalten.

Herzliche Grüße Colin